



心 サンマ缶詰製造実習 を込めてサンマを詰めました

10月26日、厚岸翔洋高校の海洋資源科1年生が地元産のサンマを使用した缶詰製造実習を行いました。

昨年度製造したサンマ缶は、今年の学校祭で販売を予定していましたが、コロナ禍により中止となったことから町内の小中学校でふるまわれ、好評を博しました。

今回製造したサンマ缶は、来年の学校祭で販売を予定しており、生徒たちは一つ一つ心を込めて丁寧にサンマを缶に詰めていました。

工 生涯学習趣味講座『レジン小物づくり体験講座』 夫を凝らした作品づくり

生涯学習趣味講座『レジン小物づくり』が真龍小学校で11月7日に開催され、2回の講座に10人が参加しました。

今回の講座では、キーホルダーなどを作製。シリコン型に好きな色のレジン液を入れ、石やラメなどでデコレーションをし、紫外線で硬化させ、最後にキーホルダーの金具を取り付けました。参加者は、レジンの色を竹フォークでかき混ぜてグラデーションさせるなどの工夫を凝らし、オリジナリティー溢れる作品に仕上げました。



初 『厚岸シングルモルトウイスキー寒露』発売 初めてのフルボトルウイスキー

10月28日、厚岸蒸溜所の『二十四節気シリーズ』の第1弾で、初めてのフルボトル(700ミリリットル瓶)ウイスキー『厚岸シングルモルトウイスキー寒露』が発売されました。北海道産のミズナラで作った樽や、バーボン樽、シェリー樽、ワイン樽を使用し、3年から4年かけて熟成させています。

厚岸味覚ターミナル・コンキリエでは、発売日の早朝から整理券を求め長蛇の列ができたほか、町内の酒屋などでも販売され、あっという間に完売しました。

全 第41回北海道高等学校水産クラブ研究発表大会 全国大会出場を決めました

11月5日、厚岸情報館で『第41回北海道高等学校水産クラブ研究発表大会』が行われ、厚岸翔洋高校を含む道内4校の11チームが参加しました。

翔洋高校からは2チームが参加し、つぶかご漁業における漁具の改良やアナジャコの可能性について発表しました。

優秀賞には、厚岸翔洋高校のチームが発表した『厚岸のアナジャコを美味しく食べて一石二鳥Part II』が選ばれ、12月に静岡県で開催する全国大会への出場が決定しました。

